

# LAPORAN KEGIATAN

## Kunjungan Hibah Inovasi dan Inkubator Bisnis



**DIREKTORAT RISET DAN PENGABDIAN MASYARAKAT**  
**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SIDOARJO**

**2022**



## A. Latar Belakang

**Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (UMSIDA)**, sebagai penyelenggara pendidikan dan pengajaran profesional, terus mengelola dan mengembangkan sumber daya manusia dengan meningkatkan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, Inovasi dan Hilirisasi sehingga dapat berperan aktif dalam proses pembangunan bangsa.

**Berdasarkan Visi Misi**, Umsida berkomitmen menjadi Perguruan Tinggi unggul dan inovatif dalam pengembangan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Seni (IPTEKS) berdasarkan nilai-nilai Islam untuk kesejahteraan masyarakat. Hal tersebut dibuktikan pada hasil pemeringkatan Kemristek Dikti, pada bidang penelitian UMSIDA masuk kategori utama dan bidang pengabdian masyarakat masuk kategori sangat bagus.

Pada Pandemi Covid-19, melalui hibah internal yang diselenggarakan Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) UMSIDA, Dosen Umsida fokus untuk berinovasi dan memberikan kontribusi secara nyata pada teknologi, sektor kesehatan, sektor pendidikan, sektor ekonomi, sektor pertanian, dan sektor sosial. Salah satu hal yang dilakukan adalah kolaborasi antar multidisiplin ilmu untuk menghasilkan produk inovasi dan peningkatan perolehan hak paten atas karya dan penemuan teknologi yang memberikan solusi bagi masyarakat melalui penguatan riset dan pengabdian masyarakat yang didasarkan dengan RENSTRA UMSIDA.

Oleh karena itu, untuk mendukung hal tersebut, DRPM UMSIDA bermaksud menyelenggarakan Kunjungan Lapangan Hibah Inovasi dan Inkubator Bisnis dengan tujuan untuk menindaklanjuti kegiatan inkubator bisnis, dimana *tenant* yang menerima pendanaan akan mempresentasikan perkembangan unit bisnisnya, menunjukkan lokasi kegiatan unit bisnisnya, kendala yang dihadapi, berapa omzet, apakah sudah mulai melakukan proses bisnis, berapa laba nya, apakah seluruh luaran yang dijanjikan hibah sudah terpenuhi dsb.

## B. Tujuan dan Luaran



Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menindaklanjuti kegiatan inkubator bisnis, dimana *tenant* yang menerima pendanaan akan mempresentasikan perkembangan unit bisnisnya.

### C. Hasil Kegiatan

Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh anggota *tenant* yang telah memperoleh pendanaan hibah inovasi dan inkubator bisnis. Hasil dari kegiatan ini adalah mengetahui seberapa jauh perkembangan *tenant*. Diharapkan dapat meningkatkan motivasi *tenant* untuk menyelesaikan semua luaran yang dijanjikan pada hibah inovasi dan inkubator bisnis.

### D. Rencana Tindak Lanjut

Pasca Kegiatan ini, beberapa agenda menanti seperti *monev* hibah inovasi dan inkubator bisnis yang merupakan satu rangkaian kegiatan.

Sidoarjo, 31 Juli 2022

Direktur DRPM UMSIDA



Dr. Sigit Hermawan, SE., M.Si



Lampiran 1. Foto Kegiatan

Tenant 1 Prodi Agroteknologi -Produk Inovasi Pupuk Padat Biofertilizer



Tenant 2 Prodi Elektro-Produk yang dijual “Jasa Service bidang kelistrikan dan alat”



*Tenant 3 Prodi Agroteknologi- Umsida Farm (Sayuran Organik)*



*Tenant 4 Prodi Ilmu Komunikasi- Digital Communication*



Tenant 5 Prodi Manajemen - Jasa Konsultan Bisnis (EBI)



Tenant 6 Prodi Mesin - Penyedia Alat-alat Kesehatan



*Tenant 7 Prodi Akuntansi- Accounting Services*



*Tenant 8 Prodi Mesin- Workshop Jasa Pelayanan Pembuatan Mesin Custom*



Tenant 9 Prodi Fisioterapi- Praktik Fisioterapi UMSIDA

